

“Hace 40 años que el Poder Judicial no ha hecho nada”

No le hace que sindicalizados queman piñatas de *Amlito*, dice Presidente

**ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que “no le hace” que los sindicalizados del Poder Judicial de la Federación (PJF) queman piñatas de *Amlito* contra el recorte de 15 mil millones de pesos, pues esos recursos significarán 2 millones de becas para estudiantes pobres de educación básica.

En la mañana, el Presidente arremetió contra los trabajadores del PJF, quienes han amagado con paros laborales ante el recorte de su presupuesto para 2024.

“Todo eso es puro cuento, pero bueno, somos libres y qué bueno

**15
mil**

MILLONES
de pesos
significarán 2
millones de
becas para
estudiantes
pobres.



BERENICE FRECOSO. EL UNIVERSAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que el objetivo es bajar el sueldo y canonjías a los de arriba y subir el salario a los de abajo.

que se manifiesten. Dicen por ejemplo: ‘Vamos a hacer un paro’, o sea, pues si se van de vacaciones no sé cuánto tiempo, si no trabajan, se tardan. Bueno, hay miles de personas que tienen 10 años sin sentencia”, argumentó.

Dijo que amagan con una huelga de “brazos caídos”. “Van a hacer, dicen, huelga de brazos cruzados si siempre están así”, opinó.

El Jefe del Ejecutivo federal consideró que en los últimos 40 años el PJF no ha hecho nada en beneficio del pueblo.

“¡No es posible! ¡Como es Poder Judicial, Tribunal Superior de Justicia de la Nación! Y todo lo que han hecho ha sido en favor de las minorías, legalizar la corrupción, legitimar el robo”, insistió.

Criticó que sólo han actuado dos ministros en el caso de Aguas Blancas, Guerrero, que hicieron una investigación y se demostró que se habían violado derechos humanos y eso llevó a que saliera el gobernador Rubén Figueroa.

Así como el caso de la ciudadana francesa Florence Cassez, pero eso

fue por presión del gobierno de Francia, comentó.

Llamó a los trabajadores del Poder Judicial a no dejarse engañar ni manipular porque “no es con ellos”, no van a salir perjudicados, al contrario se van a beneficiar.

Explicó que el objetivo es bajarle el sueldo y las canonjías a los de arriba y subir el salario a los de abajo: “Que no los usen y que no los manipulen, ellos se dan cuenta de la vida que se dan los ministros, los magistrados, los de arriba, sus choferes, ayudantes, pago de trabajadores domésticos, para el mantenimiento de sus casas, sus comilonas, sus cirugías plásticas, viáticos, todos esos lujos.

“Los sueldos que en general son 600-700 mil pesos mensuales para lo que ganan los trabajadores de base del Poder Judicial ¡qué van a estar defendiendo eso!”.

López Obrador indicó que en cinco años de gobierno, la Presidencia ha ahorrado 15 mil millones de pesos, “los que no quiere aportar el Poder Judicial. Claro que se puede, ya lo demostramos, cuando llegué a la Presidencia, el presupuesto era 3 mil 600 millones y este año son 600 millones, en cinco años hemos ahorrado 15 mil millones los que ahora no quieren aportar los del Poder Judicial. ●